

# Kulinarischer Abend der Alten Herren

31.01.2025 10:38 von SC Holzhausen

Am Freitag, den 31.01.25 lud die Führung der Alten Herren Ihre Mitglieder und Partner ins Clubheim zum kulinarischen Abend ein. Die Atmosphäre war von Anfang an herzlich und einladend und das Clubheim war gut besucht.

Die Gäste wurden mit einem exquisiten 5-Gänge-Menü verwöhnt, das von unserem Mitglied Michel und seinem Bruder zubereitet wurde. Jeder Gang war ein kulinarisches Highlight, das die Geschmäcker der Anwesenden begeisterte. Von raffinierten Vorspeisen über köstliche Hauptgerichte bis hin zu verführerischen Desserts – es war ein Fest für die Sinne.

Zu den delikaten Speisen gab es reichlich Getränke, die den Abend perfekt abrundeten. Die Teilnehmer hatten sichtlich Spaß, während alte Geschichten ausgetauscht und auch das ein oder andere Lied angestimmt wurde.

Die AH Führung um Christoph Hönig, Dominic Hoch und Denis Bertschin ließ es sich nicht nehmen, den scheidenden Ü50 Präsidenten Bertold Krieger ordentlich zu verabschieden, sich für die bisherigen Leistungen zu bedanken und den neuen Ü50 Präsidenten, Ralf Neugebauer, zu beglückwünschen.

Der Abend zog sich bis in die späten Stunden und die gute Stimmung hielt bis zum Schluss an. Es war ein wunderbarer Abend, der nicht nur die Gemeinschaft der Alten Herren stärkte, sondern auch die gemeinsame Verbundenheit zum SC Holzhausen feierte.

Wir freuen uns schon auf das nächste Treffen und darauf, weitere unvergessliche Momente miteinander zu teilen!

•



•



•



•

